

→ phroneo@protonmail.ch



## Résolution

### Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)

Neuchâtel Nord

### Titre de la résolution

Appel au Conseil Communal de répondre aux mandats citoyens

### Auteur-e-s de la résolution

Assemblée citoyenne - Neuchâtel Nord

### Destinataire-s de la résolution

Conseil Communal de la Ville de Neuchâtel

### Date et lieu

1<sup>er</sup> octobre 2024, Neuchâtel

### Commentaires

Nous, citoyennes et citoyens de Neuchâtel Nord, sommes conscients que l'Administration communale a fort à faire et qu'un nombre considérable de mandats citoyens ont été déposés lors des premières assemblées.

Cependant, nous sommes tous dans l'expectative par rapport à l'impact réel et effectif de cet outil démocratique participatif. Et de ces premières réponses "officielles" découlera en fait la motivation future des habitantes et habitants du Quartier à participer et à s'investir dans ces Assemblées.

Nous vous demandons dès lors de livrer des réponses (\* au moins des délais) dans un délai raisonnable aux mandats citoyens

\* ou des éléments de réponse

Merci d'avance de votre considération.  
Avec nos cordiales salutations



**Texte de la résolution**

**Annexe(s) éventuelle(s)**